

D!SEL Bandinfo

D!SEL ist ein echtes Hochzoller Eigengewächs. Die Band besteht aus Lehrern des Hochzoller Rudolf-Diesel-Gymnasiums – mit Ausnahme des Schlagzeugers, der als einziger einem geordneten Beruf in der Wirtschaft nachgeht. Die 5-köpfige Band entspricht so gar nicht den vielleicht gängigen Vorstellungen einer Lehrerband: keine Kammermusik, kein Streichquintett oder Gospelchor, Rockmusik ist angesagt: von Klassikern wie Jimmy Hendrix, Status Quo, Blondie, Nena über Dauerbrenner wie Metallica bis zu Modern Rock wie The Cranberries, New Model Army, Juli oder den Sportfreunden Stiller. Und wenn die Geige zum Einsatz kommt, dann als amtliche Rockgeige. Von harten, kernigen Riffs, die in den Bauch und die Beine gehen bis hin zu einfühlsamen Rockballaden ist alles geboten, was das Rockerherz begehrt.

Also: kommen – mitgrooven – tanzen – abrocken!

Wann: am Sonntag, 10. Juli, 18.00 Uhr
Wo: Holzerbau im Bürgertreff Hochzoll
Neuschwansteinstraße 23a

im Flyer angekündigt als "Sommermusik - Soiree Surprise"

